



## La Confederación Hidrográfica del Cantábrico inicia los trabajos de conservación en el río Cubia y finaliza la actuación en el arroyo Gaspar, en virtud del convenio de colaboración firmado con el Ayuntamiento de Grado

**17 de octubre de 2022-** La Confederación Hidrográfica del Cantábrico inició el pasado viernes día 14 de octubre, los trabajos de mantenimiento, conservación y mejora en río Cubia, dentro del Barrio de San Pelayo y ha finalizado la actuación del arroyo Gaspar en Grado.

Estos trabajos se realizan en el marco del Convenio para el desarrollo de actuaciones de conservación y mantenimiento de cauces en el término municipal de Grado, en el que se contempla una inversión de 240.000 euros durante los próximos 4 años.

Las labores consisten principalmente en la retirada del exceso de vegetación que se ha desarrollado en el cauce, así como la retirada de árboles secos, enfermos o con peligro de caída dentro del dominio público hidráulico. Esta actuación y la finalizada en el arroyo Gaspar, complementan los trabajos realizados en el 2022 en el ámbito rural de los cauces del término municipal de Grado antes de la firma del convenio, donde se invirtieron 39.596,58 €.

Nota de prensa



Localización de la actuación en el arroyo Gaspar



Localización de la actuación en el río Cubia



Operarios trabajando en el arroyo Gaspar



Operarios trabajando en el cauce del río Cubia



Arroyo Gaspar antes de la actuación



Arroyo Gaspar después de la actuación